

Protokoll:

RM Altmaier trägt den Inhalt des Antrags der Freien Wähler vor und übergibt im Anschluss das Wort an Wolfgang Mayr, Ehrenvorsitzender der Kirmesgesellschaft Metternicher Eule.

Herr Mayr stellt sich kurz vor und erläutert, dass die Familie Katharina Schaafs mit ihm in Kontakt getreten sei, um nun gemeinsam zu überlegen, wie eine Ehrung ihrer Person gestaltet werden könnte. Er verdeutlicht, dass auf die Stadt Koblenz keine Kosten zukommen würden, da diese von der Kirmesgesellschaft über Sponsoren finanziert werden würde.

Die Vorsitzende liest die Stellungnahme zum Antrag vor.

Herr Mayr wünscht sich die Umsetzung sowohl einer Plakette als auch einer Einbindung in die Koblenz-App.

RM Naumann äußert sich positiv gegenüber dem Vorschlag, eine Mundart-App einzurichten.

RM Walter schließt sich seinem Vorredner an.

Die Vorsitzende schlägt vor, dass die Verwaltung mit der Kirmesgesellschaft noch einmal in Kontakt tritt um gemeinsam eine Lösung zu finden, die beiden Seiten entgegenkommt. Sie spricht sich dafür aus, neben der App beispielsweise eine Ehrentafel im Metternicher Ort zu realisieren.